

50^E ANNIVERSAIRE DE LA PREMIÈRE EXPLOSION NUCLÉAIRE À MURUROA



Le 2 juillet 1966 avait lieu le premier essai nucléaire au CEP (Centre d'Expérimentation du Pacifique) sur l'atoll de Mururoa en Polynésie française.

Après Aldébaran, 192 autres essais, d'abord aériens puis souterrains, furent réalisés en Polynésie, dans les atolls de Mururoa et de Fangataufa pour permettre à la France de se doter de l'arme nucléaire. Ils furent interrompus en 1991 avant de reprendre

pour quelques mois en 1995 à l'initiative du Président Jacques Chirac.

Lors de son déplacement en Polynésie, en début d'année, le Président de la République François Hollande a évoqué le délicat dossier de l'indemnisation des « victimes » des essais nucléaires entre 1966 et 1996. Sur un millier de dossiers, seuls 19 ont abouti à une réparation financière.